

ABSTRAKSI

Indah Kristiana, Nomor Mahasiswa 152110070, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian Analisis Perbandingan Kinerja Keuangan Perusahaan PT. Kimia Farma(Persero) Tbk dan PT Indofarma (Persero) Tbk (Periode 2011-2013) Berdasarkan Surat Keputusan Menteri Nomor: KEP-100/MBU/2002. Dosen Pembimbing I : Didik Indarwanta, M.AB dan Dosen Pembimbing II : Ida Susi Dewanti, Msi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kinerja keuangan PT. Kimia Farma (Persero) Tbk dan PT. Indofarma (Persero) Tbk periode 2011-2013 dan membandingkan kinerja keuangan PT. Kimia Farma (Persero) Tbk dan PT. Indofarma (Persero) Tbk periode 2011-2013.

Tipe penelitian ini menggunakan deskriptif komparatif. Sampel penelitian ini neraca dan laporan rugi laba PT Kimia Farma Tbk dan PT Indofarma Tbk tahun 2011- 2013. Teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel adalah *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi yaitu dengan mempelajari dokumen perusahaan berupa laporan keuangan. Teknis analisis data analisis rasio dengan menghitung Rasio Likuiditas (Rasio Kas, Rasio Lancar); Rasio Rentabilitas (*Return On Investment, Return On Equity*); Rasio Aktivitas (Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Perputaran Aktiva); Rasio Solvabilitas (Total Modal Sendiri terhadap Total Aktiva).

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh hasil bahwa selama tiga tahun keadaan PT Kimia Farma Tbk dan PT Indofarma Tbk dalam keadaan SEHAT dengan nilai yang berbeda dalam periode 2011- 2013 yaitu PT Kimia Farma Tbk dengan nilai AAA dan PT Indofarma dengan nilai A. Perbandingan kinerja keuangan antara kedua perusahaan tidak signifikan dengan $0,05 < 0,720$ artinya keduanya mempunyai tingkat kesehatan yang hampir sama baik sehingga mempunyai potensi yang bagus unruk di holding.

Saran bagi perusahaan untuk memperbaiki *Return On Investment* karena beberapa tahun mengalami penurunan selain itu juga meningkatkan perputaran piutang agar pedapatan dapat ditingkatkan.